



Vol. 26 ✠ Octobre 1898 ✠ N° 7

Annales de la Bonne Sainte Anne

de Beaupré

L'Eglise Saint-Joachim de Rome

PAR un *Motu proprio* en date du 20 juillet de la présente année, Notre-Saint Père le Pape a bien voulu confier à la Congrégation du Très Saint Rédempteur la nouvelle église de Saint-Joachim, construite, à Rome, comme souvenir du jubilé épiscopal de Sa Sainteté. Cette église sera le centre de l'*Adoration réparatrice des nations catholiques*, dont le but est d'offrir à Dieu des prières publiques, expiatoires et perpétuelles, pour apaiser sa justice irritée et détourner du monde les fléaux de sa divine colère. A cet effet un jour de la semaine a été assigné à chaque nation, durant lequel les associés font une visite au T. S. Sacrement, et prient environ une demi-heure aux intentions de cette œuvre. Le jour assigné au Canada et aux Etats-Unis est le mercredi.

Convaincus d'avance que tous nos chers lecteurs et abonnés s'empresseront de s'affilier à cette grande confrérie, nous donnerons plus tard les conditions à remplir et les indulgences qui y sont attachées. En attendant, soyons unis dans la prière.

P. GIRARD, C. SS. R.